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contraventions
Question écrite n° 51900

Texte de la question

Mme Arlette Grosskost appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la mise en place du procès-verbal
électronique (PVE) et ses conséquences en matière de stationnement. En effet, les agents verbalisateurs
enregistrent et envoient directement les informations liées à l'infraction par télétransmission au centre national
de traitement automatisé des infractions routières de Rennes, qui adresse ensuite l'avis de l'infraction au
domicile du contrevenant. Il arrive que des conducteurs se retrouvent avec plusieurs contraventions dans un
laps de temps limité sur une même place de stationnement. Aussi, souhaite-t-elle savoir si, dans le cadre du
procès-verbal électronique, l'obligation d'apposer un récépissé sur le pare-brise des véhicules en infraction est
maintenue.
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